

Fünf Auszeichnungen für Forscher des UKE

Akademische Auszeichnungen erfuhren jetzt gleich fünf Wissenschaftler aus dem UKE: Der Kinderkardiologe **Dr. Thomas S. Mir** (36) und die Pharmakologin **Dr. Stephanie Läer** (37) haben zusammen mit dem Göttinger **Dr. Martin Hulpke-Wette** den Forschungs-Förderpreis 2001 des Bundesverbandes Herzranke Kinder für Erkenntnisse über die Dosierung von Medikamenten erhalten. Der Nephrologe **Dr. Ulrich Wenzel** (37) wurde von der Liga zur Bekämpfung des hohen Blutdrucks ausgezeichnet, der Zahnmediziner **Dr. M. Oliver Ahlers** (39) von der Deutschen Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde für einen Tagungsbeitrag und die Doktorandin **Katja Geidel** (28) für einen Symposiumsbeitrag. gs